

# MEMORIA FINAL GRUPO DE TRABAJO “ARTE EN LAS VIÑAS”

Jose Antonio López Segura

## 1.- Tareas realizadas, materiales elaborados y su aplicación en el aula.

Los trabajos realizados por mi parte han sido principalmente la organización y participación activa en los conciertos y actos que se han hecho este año en el instituto, a saber:

- Concierto para el día de la Coeducación
- Día del flamenco
- Concierto de Navidad
- Concierto para el día de la Paz
- Concierto para el día de Andalucía
- Concierto proviaje París
- Concierto para el día contra la Homofobia

Además, particularmente he realizado 2 actividades para potenciar el Arte en nuestro centro educativo:

- Por un lado un coro que ha ensayado los recreos de todos los jueves preparando las voces de más de 30 alumnos y actuando por ejemplo en el día de la Paz
- Además, un Pasacalles con instrumentos de percusión reciclados, darbukas aportadas por alumnas y algunos de la dotación Orff que poseen todos los centros. Hasta febrero ensayamos lunes y viernes para la actuación en el día de la Interculturalidad adscrito a la VIII Semana Cultural en el Ies Las Viñas y posteriormente hemos seguido ensayando los recreos de los viernes para prepara otra actuación el día de la graduación de los alumnos de 4ºESO y Bachillerato a finales de junio.

## 2.- Comentario de los resultados obtenidos.

Siempre es un gusto trabajar con otros compañeros y hacer actividades que sean interdisciplinares pero además debo decir que en este centro hay una gran cantidad de alumnos muy capaces y con gran talento a los cuales se les ha intentado dar alas para que se desarrollen artísticamente. En todas las ocasiones hemos quedado gratamente sorprendidos de los resultados.

## 3.- Dificultades surgidas y cómo se han solventado.

La principal dificultad que hemos encontrado es el tiempo. El tiempo es inexorable y no perdona, ni para ensayar ni para programar. En muchas ocasiones hemos tenido que preparar las actuaciones casi por separado porque la carga lectiva y la dificultad para coincidir en nuestros horarios hacía imposible ensayar regularmente cada una de las actuaciones. Una pena, porque con gente tan capaz se podrían haber hecho maravillas...

## 4.- Conclusiones

Nunca es poco si se trata de fomentar el arte. Iniciativas como estas y coordinadoras como Marian Aguilera hacen que trabajar en los huecos y recreos sea más llevadero porque se ven las ganas de hacer las cosas bien y motiva a los alumnos y compañeros.

##### **5.- Perspectivas de continuidad para el próximo curso.**

Es algo que viene de cursos anteriores y quiero pensar que seguirá existiendo aunque algunos compañeros, por los traslados, dejen el IES Las Viñas. Es una iniciativa que debería existir en todos los centro educativos porque fomenta la creatividad, la faceta artística de muchos alumnos que no siempre pueden mostrar su arte.